

## **Unter Freunden**



Und genauso hat es sich angefühlt. Am 17. Januar 2026 trafen sich bei bester Stimmung begeisterte Iaidoka zum Iaido Lehrgang beim SC Mitterfecking, Abteilung Karate/Kobudo.

Das Dojo von Heinz Perzl richtete ein Iaido Seminar aus, und hier speziell das Shingitai Ryu Iaido, mit dem Soke So Shihan Wolfgang Wimmer, Hanshi, Hachidan. Dies war eine Premiere, da es der erste Lehrgang überhaupt war, der von diesem Dojo organisiert wurde. Dazu war dies der erste Lehrgang in diesem Jahr und außerdem noch ein Lehrgang im Iaido, einer Budokunst, die ebenfalls seit kurzer Zeit beim SC Mitterfecking von Heinz Perzl im Rahmen der Karate und Kobudo Abteilung angeboten wird.

Begrüßt wurden die Teilnehmer (an dieser Stelle an die entschuldigten Kranken eine gute Besserung) vom Vorsitzenden des SC Mitterfecking und eröffnenden Grußworten des Dojoleiters, Heinz Perzl.

Und danach ging es gleich „in die Vollen“. Wolfgang unterrichtete den Teilnehmern die Bereiche Shingitai Ryu, aber auch Muso Jikiden Eishin Ryu. Beide Stile gemeinsam behandeln zudem auch den Bereich „Tachiuchi no Kurai“, welcher ebenfalls von Wolfgang anschaulich vorgeführt und den Teilnehmern schrittweise vermittelt wurde.



Insbesondere für die Shingitai Ryu Iaidoka, aber zur Freude aller anderen, wurde der Nachmittag dazu verwendet, die 3 neuen Formen aus den Sätzen Oku Iai und Myo Shin zu lehren.

Für die Mittagspause hatten sich die „Mitterfeckinger“ was ganz Besonderes einfallen lassen. Bei Kaffee und selbstgebackenem Kuchen, sowie und frisch zubereiteten leckeren Fleischpflanzerlburger in zwei Varianten wurden alle Teilnehmer verköstigt.

Trotz all der vielen Inhalte, die Wolfgang bei dem Seminar vermittelte, wurden die Teilnehmer nicht müde, sich intensiv bis zum Schluss im Detail zu üben und lauschten auch aufmerksam allen ihnen vermittelten Erklärungen. Was selbst Außenstehenden auffiel, war das Gefühl in der Halle: jeder hatte ein Lächeln auf den Lippen, alle freuten sich über dieses gemeinsame Treffen und der Möglichkeit sich im Iai unter der Anleitung von Wolfgang zu betätigen.

4 Jahre gibt es nun die Karate/Kobudo Abteilung beim SC Mitterfecking und ebenso fast 4 Jahre hatten sich Heinz und seine Gruppe sowie Wolfgang aus den Augen verloren – aber „wenn man die gleichen Gedanken Budo betreffend hat, führen die Wege unweigerlich wieder zueinander....sollten sie sich mal getrennt haben“.

Und trotz der hohen mentalen und geistigen Anforderungen ließ es sich keiner nehmen, auch am Abend noch beim gemeinsamen Essen dabei zu sein und hier die Atmosphäre und Freundschaft zu genießen.

Einig war man sich, dies bald wiederholen zu wollen.....

Fortsetzung folgt 😊